

# Mobilität der Zukunft: Wie viel Autobahn braucht die Schweiz?



Mittwoch, 6. November, 19 Uhr  
Reberhaus, Bolligen  
Diskussion, anschl. Aperó



Catherine Meyer  
Gemeinderätin Bolligen



Lisa Mazzone  
Präsidentin GRÜNE Schweiz



Bruno Vanoni  
Grossrat Kanton Bern

Der Ausbau der Autobahn im Grauholz auf 8 Spuren (plus später möglicher Halbanschluss bei Ittigen) bringt lange Baustellen, mehr Verkehr, mehr Lärm und mehr CO<sub>2</sub>-Emissionen. Bolligen ist betroffen, auch mit mehr Schleichverkehr über Habstetten und das Lutertal.

Vor der Abstimmung stellen wir uns die Frage: Braucht es diesen Ausbau im Zeitalter vom Klimawandel wirklich? Diskutieren Sie mit uns über die Mobilität der Zukunft.

Alle sind herzlich willkommen!

